

Paulus - „Heiliger und Hitzkopf“



Einst energischer Christenverfolger,
dann glühender Christus-Verehrer.



*Bild Msig. Heinrich Weiß,
Wallfahrtsbasilika Wemding*

Schon im Urchristentum schieden sich
an Paulus die Geister.

Wer war Paulus? Was lässt sich
historisch über ihn in Erfahrung
bringen? Und was kann uns Paulus
heute sagen?

Der Studientag begibt sich zurück zu
den Ursprüngen des Christentums und
will Brücken bauen

um Paulus (besser) zu verstehen!

Herzliche Einladung der Cursillo-Bewegung
zu einer spannenden Reise zurück zum historischen Paulus!

Alle sind herzlich willkommen!

Pfarrheim Heilig Kreuz
Schafhofstraße 1
92318 Neumarkt

Samstag 06. Sept. 2025

Beginn: 9.30 Uhr, um 16.30 Uhr
Gottesdienst im Pfarrheim

Anmeldung erwünscht
bis 03. September 2025
Frau Monika Weißmüller
Tel. 09179-1518



Referent:
Prof. Dr. Hans-Georg Gradl,
Professor für Exegese
des Neuen Testaments
an der Universität Trier

